

Los Patricios de Jantine

Autor AGRAMAR
viernes, 26 de octubre de 2007

AVISO:POSIBLE SPOILER

Los Patricios de Jantine provenían de Jant Normanidus. Los Patricios tenían una pugna infame con los Fantasmas de Gaunt porque el padre del comandante de los Patricios, el General Aldo Dercius, fue muerto por Ibram Gaunt como venganza por la muerte del propio padre de Gaunt (Dercius y sus Patricios dejaron morir a la unidad del padre de Gaunt en una invasión Orka sobre el planeta de Kentaur). Dercius fue muerto por su deshonra, y entonces su hijo fue despojado de toda su herencia y del honor.

Forzado por su apellido, Coronel Draker Flense (el primer hijo de Dercius) juró venganza sobre Gaunt e intentó tomarla en Menazoid Epsilon, una luna de Menazoid Sigma. Falsamente había declarado a los Fantasmas de Gaunt como corruptos y herejes, y condujo a sus Patricios directamente a la retaguardia de los hombres de Gaunt que luchaban dentro de las cuevas de Menzoid Epsilon. Intentaron romper la línea defensiva de Gaunt con pérdidas horribles y estaban en posición para aislar completamente y destruir a los Fantasmas cuando los Draones Vitrian, cuyo comandante era un amigo personal de Gaunt, atacaron a los Patricios. Enfocando a un punto débil de su línea, los Dragones arrasaron a los Patricios pero Flense y su escolta lograron escaparse por las cuevas donde se encontraron a Gaunt. No sabiendo que Flense era el hijo de Dercius, Gaunt abogaba con parar de luchar entre ellos y luchar contra el enemigo verdadero. Flense hizo caso omiso a las tentativas de Gaunt de hacer la paz y lo atacaron. Gaunt y Flense lucharon con furia pero en el final Flense cayó con la mayor parte de sus Patricios.

Después de las pérdidas masivas en Menazoid Epsilon, los Patricios Jantine fueron retirados de la Cruzada de los Mundos Sabbat, en la que ellos habían estado muy activos, y les fueron impuestos deberes de guarnición sobre Jant Normanidus durante seis años para reconstruirlos, aunque unidades especiales fueran usadas como guardaespaldas para el alto Mando Cruzado. Los Patricios volvieron a la lucha en los Mundos Sabbat bajo la orden directa de Alto Lord Militar General Hechtor Dravere para asegurar que no más la sangre humana mancharía el honor de Jantine. El uniforme de los Patricios de Jantine era púrpura con muchos galones decorativos de oro para denotar el rango.

Los Patricios aparentemente sentían inspirados en la Guardia Pretoriana de la Roma Antigua porque ellos comparten muchas distinciones con la Guardia como su estatus la elite, sus deberes de guardaespaldas, y su capacidad como feroces luchadores.

Traducido y Adaptado por Me del Lexicanum